

Category: Noticias

Published: Wednesday, 20 April 2022 16:12

Written by Ramón Brizuela Roque

Hits: 444

---

Un provechoso intercambio con los jóvenes del sector de las Comunicaciones en Pinar del Río sostuvo este miércoles la diputada María del Carmen Concepción González, presidenta de la Comisión de Atención a los Servicios de la Asamblea Nacional del Poder Popular. En la sede del Palacio de Computación de la cabecera provincial, el histórico lugar donde Fidel Castro Ruz el 17 de enero de 2001 definió el papel de los Joven Club y de la comunicación digital en defensa de la Revolución; Concepción González indagó por el criterio de las nuevas generaciones de trabajadores del ramo, cómo se sienten aportadores en la implementación de la Política de Informatización de la sociedad en el territorio, el vínculo con la universidad y sobre cuánto más puede hacerse en función de responder a las necesidades de la población y por solucionar las insatisfacciones pendientes.

En sus intervenciones, varios jóvenes graduados de la Universidad de Pinar del Río en carreras como Ingeniería Industrial, Telecomunicaciones y Electrónica, y Educación, insistieron en la relevancia de la superación profesional permanente, la aplicación de la ciencia y la técnica en el sector, y el aprovechamiento de las oportunidades para la motivación de los trabajadores. Varias ideas fueron compartidas para continuar fortaleciendo la seguridad en las diferentes plataformas y en función de la motivación de las entidades, organismos y la ciudadanía para sumarse a la transformación digital y emplear todas las potencialidades de EnZona o Transfermóvil.

Category: Noticias

Published: Wednesday, 20 April 2022 16:12

Written by Ramón Brizuela Roque

Hits: 444

---

Los representantes de los Joven Club de Computación y Electrónica explicaron la estrategia desarrollada para atender a la población en situación de vulnerabilidad en estos centros y exhortaron a reinventarse constantemente en este mundo *online* tan cambiante y dinámico.

Todos los presentes coincidieron en que la juventud es clave en la informatización de la sociedad. En este sentido, directivos del Palacio de Computación pinareño detallaron cómo crearon un Laboratorio de Robótica en esta institución y un círculo de interés con participación de los centros educativos aledaños como motivación para las carreras de Cibernética y Automática.

Los jóvenes del sector en esta occidental provincia subrayaron la importancia de continuar avanzando en la superación mediante maestrías y doctorados en respuesta a las necesidades del territorio, así como en desplegar las potencialidades del Portal del Ciudadano como el lugar donde la población encuentre solución y respuesta a sus planteamientos de manera cotidiana.

Hay una diferencia marcada entre el esfuerzo inicial en materia diseño e implementación del Portal en Pinar del Río, con la etapa de presencia e interacción, señaló María del Carmen Concepción.

Al cierre del encuentro, los jóvenes ratificaron que la Revolución puede tener plena confianza en los pinos nuevos de la Patria. La juventud no solo no fallará, sino que será la continuidad, sabremos crecernos ante los problemas, aseguraron.

Previamente, el diputado Manuel Milián Villar, director territorial de Etecsa en Pinar del Río, ofreció un informe del estado actual de la informatización en la provincia. Trascendió que existen 176 sitios WIFI en Pinar del Río y 54 radiobases 4G. Solamente seis consejos populares no tienen acceso a Internet (3 en San Luis, 2 en La Palma y 1 en Consolación del Sur), de acuerdo con Milián Villar.

Posteriormente, María del Carmen Concepción dialogó con pobladores y trabajadores, en la unidad de Correo Pinar-1, ubicada en la avenida José Martí, principal arteria pinareña.

Luego, sostuvo un provechoso debate con representantes del Grupo Empresarial del Comercio en esta provincia. Se compartieron experiencias de trabajo, cómo se van dando respuestas a las principales insatisfacciones de la población y en materia de informatización del sector. En este último aspecto, destaca que Pinar del Río es la provincia cubana más avanzada en la conectividad de las Oficodas, aunque debe seguir fortaleciendo la red de gastronomía

Category: Noticias

Published: Wednesday, 20 April 2022 16:12

Written by Ramón Brizuela Roque

Hits: 444

---

popular.

Al respecto, delegados y presidentes de consejos populares enfatizaron en la relevancia del control popular en la calidad de las ofertas y los precios de los productos. Como colofón de la jornada, la titular de la Comisión de Atención a los Servicios del Parlamento cubano llamó a seguir pensando y actuando en el Comercio siempre en función del pueblo, “mejorando lo que está bien, superando lo que está mal y avanzando en lo que falta por hacer”.